

Fecha Sección Página 12.09.2014 Ciudad / Falla de origen 6

PADECEN CAOS DE 4 HORAS

AUGUSTO ATEMPA

Unos 200 Integrantes de la Confederación Nacional de Industriales de Metales y Reciclados AC protestaron cerrando accesos carreteros por poco más de 4 horas por la mañana para exigir mejores mayor seguridad el Edomex.

En las Autopistas México-Puebla, México-Texcoco y la Avenida Central, en Ecatepec, las filas de autos llegaron a tener 10 kilómetros de largo. Estudiantes, comerciantes, empleados y transportistas quedaron atrapados por la manifestación, y hubo quienes se quedaron dormidos al volante y otros bajaron de los vehículos a buscar alimento.





Página 1 de 2 \$ 29454.84 Tam: 324 cm2

Continúa en siguiente hoja

205.



Fecha Sección Página 12.09.2014 Ciudad / Falla de origen 6



Página 2

de